

Aktuelle Medienmitteilung

## Erweiterung der Konzernleitung der Belimo-Gruppe

Die Leitung der im Frühjahr 2001 gebildeten Geschäftseinheit Asien wird besetzt.

Matthias Haas (41) übernimmt diese Geschäftseinheit am 1. Oktober 2001 und wird gleichzeitig Mitglied der Konzernleitung der Belimo-Gruppe. Matthias Haas war bisher Head of Product Management Asia-Pacific bei Siemens Building Technologies.



Schwerpunkt seiner neuen Aufgabe ist die Entwicklung des Marktzugangs im asiatischen Raum für die Belimo-Gruppe. Sein Arbeitsplatz in Hongkong gewährleistet Matthias Haas die dazu notwendige Marktnähe.

Die Belimo-Gruppe will bis 2005 den Umsatz im Asiatisch- Pazifischen Raum von CHF 11 Mio. auf über CHF 33 Mio. steigern.

Wetzikon, 28. August 2001

Kontaktpersonen: Herr Dr. A. E. Steiner, CEO Telefon-Nr.: +41(1) / 933 12 83

Frau B. Müller-Junker, CFO Telefon-Nr.: +41(1) / 933 12 64

Das Foto von Matthias Haas kann unter walter.brogle@belimo.ch in elektronischer Form angefordert werden.

Telefax ++41-(0)1-933 12 41
E-Mail info@belimo.ch
Internet www.belimo.ch